



\$10 TODOS LOS DÍAS

VOTO DE CASTIGO

PEGA 'EFECTO MORENA' A LA NARRO

NÉSTOR GONZÁLEZ
Zócalo | Saltillo

El voto de castigo se hizo presente en la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro, luego de que el candidato Mario Ernesto Vázquez Badillo obtuviera el triunfo en la elección para rector de esa casa de estudios.

Hasta la una de la madrugada del jueves, Martín Cadena Zapata, a quien parte de la comunidad universitaria identificaba como el candidato oficial, adelantaba en las votaciones de los campus de Cintalapa y Saltillo, y se perfilaba para ocupar la rectoría.

Sin embargo, al contabilizarse los votos del campus Torreón (los últimos en llegar, pues la urna se traslada físicamente vía terrestre a Saltillo) y posteriormente se contabiliza, Vázquez Badillo tomó la delantera hasta posicionarse en primer lugar con mil 504 votos, apenas 69 sufragios por encima de Cadena Zapata, quien obtuvo mil 435, dejando en tercer lugar a Alberto Sandoval Rangel, con 308 votos. Además 164 sufragios fueron anulados.

Los resultados fueron publicados este jueves a las 5:00 horas. Vázquez Badillo ocupará la rectoría en el periodo 2018-2022 y la toma de protesta se realizará el 12 de noviembre.

PÁGINA 3A



PIEZA FUNDAMENTAL DEL CAMPEONATO

¡DIGNO DE ALTAR!

El pelotero saltillense Carlos Morales redondeó un 2018 de ensueño con la obtención del título mundial U-23 en Colombia

DEPORTES! 1B



ARRANCA EN NAVA PROGRAMA DE PAVIMENTACIÓN PARA TODO EL ESTADO

RAMOS 2D

\$476 POR EL TANQUE DE 20 KILOS

Se dispara precio del gas LP

Hace un año el cilindro costaba \$263

ROSALÍO GONZÁLEZ
Zócalo | Saltillo

Todavía no comienza el invierno y las primeras noches y mañanas frescas en la ciudad han provocado que la demanda de gas LP por los saltillenses se haya elevado hasta 50% más para tratar de mitigar los efectos del clima.

De acuerdo con distribuidores de gas licuado de petróleo (LP), durante las últimas semanas aumentó el consumo de gas en tanques para alimentar calentadores o porque la gente utiliza más la estufa para preparar comidas y bebidas calientes.

No obstante, muchos saltillenses se han sorprendido de que el precio de un tanque con capacidad de 20 kilos (el más popular) cueste hasta 476.6 pesos en la ciudad, cuando por estas fechas el año pasado podía encontrarse en 263.8



DESDE QUE se liberó su precio, el aumento ha sido gradual.

pesos el mismo producto.

"Nos pusieron una friega porque en Saltillo hace mucho frío y es necesario comprar gas para los calentadores, entonces abusan de eso para subirlo", aseguró Alberto Suárez Hernández, un consumidor de ocasión de gas LP.

La realidad es que este tipo de gas ha incrementado su valor gradualmente desde que se liberó su precio y según la Comisión Reguladora de Energía se encuentra en promedio a 20 pesos con 17 centavos, y su máximo es de 23.83 pesos por kilogramo.

friday! elite



¿LO CONOCÍAS?

EL ORIGEN DE LA CATRINA

SUPLEMENTO



'SI LANZAN PIEDRAS EL EJÉRCITO RESPONDERÁ' AMENAZA TRUMP CON DISPARAR A MIGRANTES

PÁGINA 12A

EL RECORRIDO DE LAS ÁNIMAS DE LA POLÍTICA COAHUILENSE | 10A

SE PREPARA EN COAHUILA OPERATIVO ESPECIAL

Vigilarán 'con lupa' paso de migrantes

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo

Ante la posibilidad de que integrantes de la delincuencia organizada ingresen a Coahuila camuflados en la caravana migrante, el secretario de seguridad en el Estado, José Luis Pliego Corona, informó que habrá una vigilancia constante en las carreteras y en el recorrido que realice la caravana para evitar esta situación, en tanto los elementos de seguridad se encuentran preparados para dar atención y asistencia a quien así lo requiera.

De acuerdo con estimaciones de

integrantes de la Casa del Migrante en Saltillo, se prevé que sean poco más de mil personas las que lleguen a la ciudad con la caravana de migrantes que se encuentran ahora en Oaxaca.

Las instancias de seguridad en Coahuila preparan un operativo especial para evitar la intromisión de criminales que aprovechen el paso de la caravana.

El secretario de Seguridad señaló que, por órdenes del gobernador, se va a vigilar el paso de los migrantes y se hará desde una perspectiva de respeto a sus derechos humanos, cuidando que no se cometan arbitrariedades.



'ACERCA AL DEMONIO'

EXORCISTA DESCALIFICA EL DÍA DE MUERTOS

SALTILLO 1C

CLIMA: MAYORMENTE SOLEADO

HOY MÁX 20º MÍN 9º MAÑANA MÁX 25º MÍN 10º

PEDÍAN RESCATE DE \$400 MIL ELOTERO LOGRA ESCAPAR DE SUS SECUESTRADORES

RAMOS 1D



TRABAJO COORDINADO

BENEFICIAN CON LENTES A MIL 800 ESTUDIANTES

SALTILLO 1C



LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO



AMLO DESTAPA LA CAJA DE PANDORA DE LA CORRUPCIÓN.



LLAMAN AUTORIDADES A NO DIFUNDIR 'FAKE NEWS'.

Opinión

www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

JAQUEMATE

Sergio Sarmiento



El pueblo manda

El presidente electo no tenía por qué inventar una falsa consulta popular. La construcción del aeropuerto de Texcoco empezó por una orden del Ejecutivo y puede detenerse por una orden similar... 5A

PLUMA INVITADA

Jorge Castañeda



Trump y las pedradas

Hubiera querido dedicar este espacio hoy a los históricos fallos de la Suprema Corte de Justicia de hace un par de días, con los cuales establece jurisprudencia para el consumo de marihuana con fines recreativos... 5A